



# S&P aumenta la calificación de Nuevo León

Redacción  
EL ECONOMISTA

S&P GLOBAL Ratings subió la calificación crediticia de largo plazo en escala nacional a “mxA-” del estado de Nuevo León, con perspectiva Estable.

Lo anterior refleja el compromiso de la entidad por mantener políticas financieras disciplinadas, así como la capacidad de tomar decisiones para garantizar la sostenibilidad fiscal.

“El alza de calificación también incorpora nuestra expectativa de un fortalecimiento gradual del desempeño presupuestal del estado, así como un elevado nivel de endeudamiento, que esperamos permanezca estable durante los siguientes dos años. Además, la calificación toma en cuenta la sólida economía de Nuevo León, la cual ha permitido el fortalecimiento de sus ingresos propios”, explicó la agencia en



**La transparencia** y la rendición de cuentas reflejan que el estado tiene margen para una mejora adicional.

FOTO ARCHIVO EE

un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Nuevo León ha mantenido políticas financieras prudentes que respaldan su sostenibilidad financiera, además, su diversificada economía continúa respaldando el crecimiento de sus ingresos propios.

Durante 2019-2021, S&P Global Ratings espera que Nuevo León alcance superávits operativos promedio de 3% de sus ingresos operati-

vos. Además, después de un gasto de inversión de alrededor de 9,000 millones de pesos o de 11% del gasto total, se esperan déficits en torno a 4% de los ingresos totales.

Al 31 de diciembre del 2018, la deuda directa total de Nuevo León totalizó 45,624 millones de pesos, de los cuales 42,134 millones correspondían a deuda de largo plazo y el resto, a corto plazo.

La agencia estimó que la deuda

## 42,134 MILLONES

de pesos es el monto de la deuda a largo plazo de la entidad, al cierre del 2018.

del estado se ubicará en 57.2% de sus ingresos operativos al cierre del 2021, sólo ligeramente por encima de 56.8% registrado en el 2018.

Asimismo, se proyectó que el pago por intereses se mantendría apenas por debajo de 5% de los ingresos operativos, mientras que el servicio de deuda alcanzaría 9% de los ingresos totales en los dos próximos años.

### ECONOMÍA

El Producto Interno Bruto (PIB) per cápita de Nuevo León es de los más altos entre los estados mexicanos, con un estimado de 16,248 dólares en el 2018, en comparación con

el PIB per cápita nacional de 9,763 dólares. El año pasado, la economía estatal representó 7.5% del PIB de México.

“La sólida economía de Nuevo León ha fortalecido sus ingresos propios, que esperamos se mantengan en torno a 19% de los ingresos totales para los próximos dos años; el nivel más alto entre sus pares nacionales. Aunque un enfoque más proteccionista de parte del gobierno de Estados Unidos podría afectar a la economía del estado, consideramos que su economía diversificada lo hace más resiliente en comparación con sus pares domésticos”, puntualizó la calificadora.

Nuevo León ha sido uno de los principales destinos para la Inversión Extranjera Directa (IED) en el país y se espera que esto continúe. En el 2018, Nuevo León recibió 4,300 millones de dólares de IED, 13.5% del total nacional.

estados@eleconomista.mx